



## Verbandsgemeindeverwaltung Adenau

### Hochwasserschäden

#### Spendenaufwurf der Verbandsgemeinde Adenau – Hilfe für Unwetteropfer aus dem Bürgerfonds

Durch das Unwetter in den vergangenen Tagen wurden verschiedene Ortsgemeinden in der Verbandsgemeinde Adenau hart getroffen. Gewitter, Starkregen und daraus resultierendes Hochwasser haben größtenteils Orte in den Fluß- und Bachtälern stark in Mitleidenschaft gezogen. Besonders schwere Schäden gibt es in Adenau, Antweiler, Dümpelfeld, Fuchshofen, Insul, Leimbach, Müsch, Pomster-Kirmutscheid, Schuld und Wirft. Viele Menschen dort haben harte finanzielle Verluste erlitten und können wohl teilweise nicht auf die Regulierung durch ihre Versicherungen hoffen.

Aus diesem Grunde sammelt die Verbandsgemeinde Adenau für die Betroffenen Spenden in ihrem Bürgerfonds, über den die Verbandsgemeinde unverschuldet in Not geratenen Mitbürgerinnen und Mitbürgern schnelle und unbürokratische Hilfe leistet. Bürgermeister Guido Nisius bittet alle Bürgerinnen und Bürger um ihre Unterstützung für die Opfer des Unwetters. Alle Spenden sollen ohne Abzüge und so schnell wie möglich den Hilfsbedürftigen zugutekommen, sodass in den dringendsten Fällen erste Unterstützung geleistet werden kann.

Spenden können unter dem **Stichwort „Bürgerfonds - Hochwasser“** oder sofern für eine bestimmte Ortsgemeinde gespendet werden soll unter dem **Stichwort „Bürgerfonds – Hochwasser – Gemeinde .....“** auf folgende Gemeindepkonten eingezahlt werden:

#### **Kreissparkasse Ahrweiler**

**IBAN: DE18 5775 1310 0000 1000 24, BIC: MALADE51AHR**

#### **Volksbank RheinAhrEifel eG:**

**DE55 5776 1591 0600 0220 00, BIC: GENODED1BNA**

#### **Raiffeisenbank Wershofen:**

**DE14 5776 2265 0008 1380 04, BIC: GENODED1GRO**

#### **Postbank Köln:**

**DE84 3701 0050 0017 2905 06, BIC: PBNKDEFF370**

Spenden in den Bürgerfonds sind steuerlich absetzbar. Spendenbescheinigungen werden, wenn gewünscht, von der Verbandsgemeindeverwaltung ausgestellt.